

小・沢小だより

令和4年1月19日
第20号
豊橋市立小沢小学校

感謝の気持ちをお花に込めて

日頃お世話になっている地域のみなさんへ、子どもたちから感謝の気持ちを込めてプレゼントを手渡しました。交通指導員の**大野さん**をはじめ、小松原駐在所の**大橋さん**、環境農業委員さん、図書ボランティアさん、ベルマークボランティアさん、見守り隊・寿会の方々など、さまざまな面で小沢小を支えてくださっている方々に、お礼の手紙とプレゼントを渡すことで感謝の気持ちを伝えさせていただきました。

いつも本当にありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。

花の苗は5年生が植えました。
植木鉢に刺したオーナメントは6年生の作品です。

今年度は豊作だったので、お米のプレゼントも添えました。

メダルは1・2年生が作りました。



植木鉢の絵は3・4年生が描きました。



全校のみんなでお礼のお手紙と一緒に、お世話になった方々へ感謝の気持ちを届けました。

避難訓練を行いました。 ～不審者が来たらどうする？～

1月17日(月)、『学校に不審者が表れ、教室に入って来た』という想定で訓練を行いました。そのような場合、身の安全はどうやって守るのか、不審者への対応はどうしたらよいのかもしに備えて反省や対策を子どもや職員で考え、見直す機会とすることができました。



教師が侵入者に話しかけている際に児童は運動場へ避難を開始。